

CUENTA CON UNA TRAYECTORIA DE 15 AÑOS EN EL ÁREA

# Hospital de Ovalle cuenta con nueva especialista en **medicina física y rehabilitación**

**Con la incorporación de la Dra. Carmen Velázquez, el centro hospitalario refuerza su unidad de medicina física y rehabilitación al contar con dos fisiatras, optimizando la atención interdisciplinaria y la calidad de vida de sus pacientes mediante tratamientos especializados en dolor, funcionalidad y rehabilitación integral.**

## EQUIPO EL OVALLINO Ovalle

La Dra. Carmen Velázquez, especialista en fisiatría, llegó estos días al hospital de Ovalle con el fin de apoyar las labores que realiza la unidad de medicina física y rehabilitación. Esto significa que ahora el recinto de salud cuenta con dos especialistas de esta área, quienes trabajan junto a un equipo multidisciplinario de distintos profesionales del área de la salud para rehabilitar físicamente y mejorar la calidad de vida de los pacientes.

La doctora Velázquez se encontraba trabajando desde 2019 en el Hospital San José de Victoria, en la Región de la Araucanía y con el objetivo de hacer un cambio de vida, decidió trasladarse a La Serena, lugar donde reside actualmente.

Al llegar al hospital de Ovalle, la profesional comentó que "me gusta el hospital, es muy grande y la gente muy agradable, la recepción ha sido muy buena y estoy aquí para poder solucionar los problemas de los pacientes, apoyar la rehabilitación y calidad de vida de las personas que se atienden en el hospital, trabajando en lo que es el dolor y la funcionalidad de los pacientes".

Los especialistas en medicina física y rehabilitación se dedican al diagnóstico, tratamiento y rehabilitación de personas que han sufrido enfermedades o lesiones que afectan su capacidad de movimiento, funcionalidad o autonomía.

Además, el médico fisiatra suele coordinar y liderar equipos interdisciplinarios compuestos por kinesiólogos, terapeutas ocupacionales y fonoaudiólogos, asegurando que el tratamiento sea coherente y centrado en las necesidades del paciente. Su enfoque considera no solo la recuperación física, sino también la integración social, laboral y emocional de quienes han sufrido alguna enfermedad o daño físico.

Es así que hoy el hospital de Ovalle cuenta con dos especialistas en fisiatría, lo cual es una gran noticia para quienes esperan por una consulta médica de esta área en el recinto de salud.

La Dra. Carmen Velázquez se formó en Caracas, Venezuela, donde hizo su posgrado de medicina física y rehabilitación en el Instituto del Seguro Social durante tres años. Tras su egreso como especialista en fisiatría, la doctora ha forjado más de 15 años de impecable trayectoria atendiendo pacientes con distintas necesidades.



La Dra. Carmen Velázquez cuenta con un posgrado en medicina física y rehabilitación. CEDI/DA